



Réa Immobilier

3 Pièces

61 m²

Réf. V1407

300 000 €

Cabrières d'Avignon

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A vendre, Luberon, Cabrières d'Avignon, maison de village de charme de 61 m² Riani Immobilier vous propose à la vente, au coeur du Luberon, dans le charmant village de Cabrières d'Avignon, maison de village climatisée, au charme provençal et aux prestations contemporaines, Elle comprend en rez-de-chaussée une belle pièce de vie avec cuisine tout-équipée, coin repas et coin salon et à l'étage dégagement, deux belles chambres avec placards, salle d'eau et WC. L'implantation au sein même du village permet de profiter à pied des commerces, des ruelles pittoresques et de l'atmosphère typiquement ...

For sale, Luberon, Cabrières d'Avignon, charming 61 sq m village house. Riani Immobilier offers for sale, in the heart of the Luberon, in the charming village of Cabrières d'Avignon, an air-conditioned village house with Provençal charm and modern amenities. The ground floor comprises a beautiful living room with a fully equipped kitchen, dining area, and lounge area. Upstairs, there is a landing, two lovely bedrooms with built-in wardrobes, a shower room, and a toilet. Located within the village itself, it allows you to enjoy the shops, picturesque streets, and typical Provençal atmosphere ...

RIANI IMMOBILIER

38 ROUTE D'AVIGNON - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

